



Un résultat encourageant en Badminton

publié le 01/02/2014

Le collège F Dolto de La Jarrie organisait ce mercredi 29 janvier une compétition UNSS de Badminton comptant pour la sélection des équipes Minimales aux inter districts prochains.

la première place a été âprement disputée entre l'équipe de La Jarrie et l'équipe de Courçon 1 qui l'a finalement emporté sur le fil.

Un remerciement aux filles qui sont venues compléter les équipes, en effet le règlement stipule que les équipes pour être validées, doivent être composées au minimum de 2 filles et 2 garçons.

Encore bravo à tous

l'équipe d'EPS

Le classement final :

1er : Courçon 1

2ème : La Jarrie 1

3ème : Camus 1

4ème : Courçon 2

5ème : Courçon 3

6ème : Camus 2